



La presidenta ha asistido al acto conmemorativo del XXV aniversario de la Asociación de Empresarios Gallegos en Madrid

Cifuentes reitera que su Gobierno no pondrá ninguna traba al desarrollo de las actividades económicas

- “Mi política económica está plenamente orientada al crecimiento y a la creación de empleo”, ha aseverado
- “Madrid y Galicia tienen realidades diferentes, pero cosas en común, las dos creemos en España como espacio útil para canalizar nuestros proyectos de progreso”, ha añadido

20 de octubre de 2015- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha expresado hoy su compromiso de que la región siga siendo el motor de la economía española y se posicione entre los entornos más competitivos de Europa y del mundo y para ello, entre otras medidas, “no se pondrá ninguna traba al desarrollo de actividades económicas”.

Cifuentes ha asistido, junto con el presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, al acto conmemorativo del XXV aniversario de la Asociación de Empresarios Gallegos en Madrid, y ha insistido en la necesidad de que Madrid “sea un lugar en el que los empresarios gallegos encuentren los instrumentos y las facilidades necesarias para hacer realidad nuevos proyectos”.

En este sentido, la presidenta ha indicado que para que la región siga siendo un motor de la economía española es necesario generar un marco de estabilidad y confianza que pasa, entre otras medidas, por facilitar la iniciativa a los emprendedores, no poner ninguna traba al desarrollo de actividades económicas y consolidar formas de colaboración público privada.

“NO CREAREMOS NUEVOS IMPUESTOS”

Además, se va ofrecer a las empresas un marco legislativo sencillo y estable que deje margen a la incertidumbre, más seguridad jurídica y más facilidades, como la plena libertad de horarios comerciales, y se incentivará la innovación de forma que la inversión conjunta de empresas y administración en I+D+i alcance el 2 por ciento del PIB, y se impulsará el Silicon Valley en el sur de la región



“Reitero la posición de mi gobierno de apoyar y reforzar el cumplimiento de aquellas leyes que faciliten la unidad de mercado y, por supuesto, no crearemos nuevos impuestos. Estas son algunas líneas de esa política económica plenamente orientada al crecimiento y la creación de empleo, una política, por tanto, con un marcado fin social”, ha aseverado Cifuentes.

La presidenta ha hecho alusión a otros indicadores económicos, como las previsiones de crecimiento de la Fundación de las Cajas de Ahorro (FUNCAS) que sitúan tanto a Madrid como Galicia en incremento del PIB como en la creación de empleo, “datos que en ningún caso nos conformamos ni en Galicia ni en Madrid pero que confirman ese cambio de tendencia”.

En este sentido, Cifuentes ha señalado que desde hace poco más de tres meses en Madrid ha comenzado una nueva etapa “en la que, de momento, ya están cumplidos o en marcha 83 puntos del programa electoral (más de uno de cada cuatro de los 300 que lo integran), así como 29 de los 76 puntos (más de uno de cada tres) del pacto de investidura que suscribimos con Ciudadanos”.

ESPAÑA, MARCO DE CONVIVENCIA

También se ha referido a las diferencias entre ambas comunidades autónomas en cuanto a población y PIB, pero ha incidido en las cosas que tienen en común: “Las dos creemos en España, consideramos que es un espacio útil y válido para canalizar nuestros proyectos de progreso, un marco de convivencia que respeta la diversidad y pluralidad, es garantía de libertad, democracia y justicia”.

En la Comunidad de Madrid residen 75.881 gallegos y el pasado año la región recibió a 349.217 turistas gallegos, un 34,7 por ciento más que en 2013 y que representan el 5,6 por ciento de los turistas españoles que van a visitar nuestra región. Por su parte, 22.500 madrileños viven en Galicia y fueron 738.080 turistas en tierras gallegas (representan el 31 por ciento de todo el turismo).

Finalmente, la presidenta ha reiterado que Madrid es un espacio abierto que cumple con la expectativas de quienes confían en esta región para impulsar proyectos que generen progreso y riqueza. “Cuenten con nuestro apoyo para sacar adelante todo proyecto que sea beneficioso para Madrid y Galicia”, ha concluido su intervención ante los empresarios gallegos.